

Extrait du site UGTG.org

url :Â <http://ugtg.org/spip.php?article1022>

Soutien du Syndicat National des Travailleurs de Sainte-Lucie

- Dossier spÃ©cial LKP - Soutiens - CaraÃ§be -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : dimanche 15 fÃ©vrier 2009

Mis Ã jour le : samedi 25 juillet 2009

The National Workers' Union of Saint Lucia is in full support of and solidarity with the actions taken by the working people of Guadeloupe and Martinique under the leadership of your working class organisations.

In times of crisis in the international capitalist system it is the the working class and the broad masses of the people on whom the the most austere measures and sacrifices are inflicted. Runaway prices, especially of food and basic commodities, massive job cuts and the rolling back of the gains that we have won through decades of struggle, are all symptoms of a socio-economic order built on the exploitation of man by man. And of a system trying to salvage itself at the expense of those whom it exploits.

We therefore unreservedly support your continued action and call on the French Government to continue negotiations with your organisations in good faith towards meeting the just demands of the people.

Acceptez notre Soutien en cette lute contre l'exploitation capitaliste,

Cher Camarade. E' chenbe' raide, pas moli !

**Georges Godard,
Secrétaire Générale**

Cher camarade Fabert,

Le Syndicat National des travailleurs de Sainte-Lucie est totalement solidaire des actions menées par les travailleurs de Guadeloupe et de Martinique à l'Euro"initiative des organisations des classes laborieuses.

En ces temps de crise du système capitaliste international, ce sont les classes laborieuses et la majorité de la population qui subissent les mesures les plus austères et les sacrifices.

Des prix qui s'Euros"envolent, particulièrement de la nourriture et des produits de première nécessité, des réductions d'Euros"effectif et le recul des acquis que nous avons obtenus après des décennies de lutte, sont tous les symptômes d'Euros"un ordre économique basé sur l'Euro"exploitation de l'Euro"homme par l'Euro"homme. Et d'Euros"un système essayant de se prêter aux dépendances de ceux qu'Euros"il exploite.

Ainsi, nous soutenons sans aucune réserve la suite de vos actions et appelons le gouvernement français à continuer les négociations avec les organisations, en bonne foi afin de satisfaire les justes revendications du peuple.

Acceptez notre Soutien en cette lute contre l'exploitation capitaliste, Cher Camarade. À0 tchenbâ' râ'd, pa moli !

Le Secrétaire Général

Soutien du Syndicat National des Travailleurs de Sainte-Lucie

Georges Godard

14 fÃ©vrier 2009